

# Tasa de inflación ha reducido en A. Latina

Washington, octubre 19. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). América Latina logró disminuir considerablemente su tasa de inflación en un 8.3 por ciento, en un intento por aminorar los efectos del fenómeno que los economistas llaman "uno de los mayores factores de corrosión en el desarrollo económico".

Estadísticas del Fondo Monetario Internacional (FMI) publicadas hoy indican que el índice de los precios a los consumidores, que en mayo fue de 81.4, disminuyó al mes siguiente al 73.1

De 15 países tomados de las estadísticas

sobre la base de distribución geográfica, 6 muestran aumentos en sus tasas de inflación, nueve la hicieron disminuir y sólo uno, Brasil, mantuvo el mismo nivel de un mes a otro.

## Argentina

La disminución más drástica fue lograda por Argentina, que detuvo bruscamente el ritmo de su inflación galopante de 777.7 por ciento en mayo al 644.2 en junio siguiente, una baja de 133.5 por ciento. En las esta-

Pasa a la página 20

# Colombia restringe las ventas de café

Bogotá, octubre 19 (AP). El gobierno impuso restricciones a la venta de café a los consumidores en momentos de escasez y especulación con el principal producto agrícola de exportación del país. La superintendencia de Industria y Comercio expidió una resolución que limita las ventas de café en un kilogramo por persona, siempre y cuando ésta adquiera productos por valor tres veces superior al café. Es decir, café solamente, no se venderá de hoy en adelante en Colombia.

A los distribuidores al por mayor también se les impuso restricciones y se les ha ordenado llevar planillas de control sobre las cantidades que venden y nombres y direcciones de las empresas o personas que compran

el café. En ningún caso las empresas procesadoras podrán vender más del dos por ciento de su producción a una sola persona o entidad.

Quienes incumplan estas restricciones al comercio interno del café se harán acreedores a multas hasta de un millón de pesos

Pasa a la página 19

## Logró recuperarse Bolsa de N. York

Nueva York, Oct. 19 (UPI). — La Bolsa de comercio se recuperó hoy a último momento y la rueda cerró con resultados mezclados.

El informe oficial de que estaba aumentando la construcción de viviendas reactivó las compras en

Pasa a la página 45

# Extiéndese por toda China la campaña contra viuda de Mao

Pekín, octubre 19 (Latin-Reuters). La campaña contra la viuda de Mao Tse-Tung, Chiang Ching, se extendió por toda China y un mural llegó incluso a acusarla de intentar matar a su marido. Consignas y manifestaciones atacando a la ex actriz cinematográfica otras tres izquierdistas aumentaron su virulencia en Shanghai, Wuhan, Cantón Meridional y Pekín. Viajeros procedentes de Shanghai, cerca del lugar de nacimiento de Mao en la central provincia de Hunan, dijeron que "La 'andilla de Cuatro' era criticada también allí."

Un gran cartel en la Universidad de Pekín expresaba que todo lo que Chiang Ching hizo estuvo destinado a dañar a su esposo. El cartel presentó el más detallado relato de aparentes hechos

recibidos hasta el momento por los extranjeros.

"... Cuando el presidente Mao había alcanzado el estado de máxima gravedad en su enfermedad, Chiang Ching no respetó la oposición ni los obstáculos del médico e insistió en trasladar al presidente Mao en un vano intento por matarle", dijo el cartel.

Pasa a la página 57



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AHORCADO. Oct. 19 (AP). El norteamericano Michiah Shobek, ejecutado hoy en la horca en Nassau, Bahamas. Fue condenado a la pena máxima por asesinato de tres personas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPASERA DE PATTY. Oakland, California 19 (AP). Wendy Oshimura, compañera en la clandestinidad de Patricia Hearst, pasa frente a los tribunales durante el receso al mediodía de su proceso que se inició ayer aquí. Está acusada de posesión de explosivos, armas y destinarlos a terroristas radicales.

# Duro revés es pacto de paz para "movimiento palestino"

El Cairo, octubre 19 (UPI). (Por W. G. Kirolos). El movimiento guerrillero palestino, que según informaciones de prensa habría perdido el 40 por ciento de su fuerza bélica en la guerra del Líbano, sufrió otro revés al firmar el acuerdo de paz en Riad, la capital de Arabia Saudita. Podría ser su peor derrota desde 1970, cuando los palestinos fueron expulsados de Jordania por las tropas del rey Hussein.

El Líbano era el único país árabe desde el que podían operar libremente contra Israel, a me-

nudo en flagrante violación del acuerdo de El Cairo de 1969.

Al comprometerse ayer en Riad

Pasa a la página 45

# Venezuela no ha decidido aún qué hará con Orlando Bosch

Caracas, octubre 19 (UPI). El gobierno anunció que no había tomado ninguna decisión respecto a la situación del líder anticastrista cubano Orlando Bosch, mientras crece la presunción de que podría ser deportado de un momento a otro a Estados Unidos. "Mientras no terminen las investigaciones, el gobierno no tomará ninguna decisión", dijo el ministro encargado de Relaciones Exteriores, Marco Tulio Bruni Celis.

Bosch aparentemente está implicado en el sabotaje a una nave de la compañía cubana de aviación que se precipitó al mar frente a Barbados, el seis de octubre.

Pasa a la página 42

# Ejército argentino anuncia la captura de 352 personas

Buenos Aires, octubre 19. (AP). (Por Vicente L. Panetta). El ejército anunció hoy la detención de 352 personas en procedimientos antisubversivos en el Sur del país, en tanto que la explosión de dos bombas frente a dos bancos de esta capital causaron daños pero no víctimas. Un comunicado dice que la mayoría de los arrestados carecían de documentación personal y que en los domicilios del resto fueron encontradas armas, municiones y efectos militares.

Los procedimientos se realiza-

ron este fin de semana en la ciudad de Comodoro Rivadavia, centro petrolero a unos 1.850 kilómetros.

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN MERCADO. Boston, Oct. 19 (AP). Estos elefantes se detienen junto a la multitud que concurre a mediodía a un mercado de Boston, en procura

de verduras y manías mientras se dirigen a un circo.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CINCUENTISEIS